

Saint-Jean-de-Maurienne

Une nouvelle exposition pour Mehiwm

La Résilience. C'est le thème sur lequel l'artiste Saint-jeannoise, Mehiwm, a décidé de composer dans un assortiment d'œuvres exposées à l'Hôpital de Saint-Jean-de-Maurienne. Lors du vernissage de cette nouvelle exposition, élus et autres artistes se sont déplacés à l'hôpital pour soutenir la jeune artiste. Ce lieu est atypique pour une manifestation artistique mais en Maurienne, l'art est primordial pour les résidents.

Une artiste internationale aux méthodes locales

« Certains tableaux peuvent

aider les gens à passer un cap dans leur maladie, certains représentent des maladies cardiaques », explique Mehiwm.

Connue à l'international en remportant la médaille de bronze dans la catégorie "figuration contemporaine" du Prix international des professionnels de l'art 2023, ainsi que la Mention honorifique de la galerie Art Garage Istanbul, la jeune peintre n'utilise que des méthodes de pigments naturels. Chutes des sculpteurs, alcool de riz et autres ingrédients régissent la coloration des toiles. Mais ce ne sont pas les seules métho-

des naturelles qu'elle utilise. Elle découvre une nouvelle méthode lorsqu'elle oublie ses pinceaux lors d'une randonnée en montagne. Contrainte d'utiliser son opinel, symbole de la vallée de la Maurienne, elle doit jouer avec les temps de séchage pour composer. De plus, elle œuvre toujours en local en réalisant l'affiche de l'inauguration de la Place de la Cathédrale. « Malgré un succès à l'international, cette jeune fille reste simple », affirme Josiane Vigier, adjointe au maire de Saint-Jean-de-Maurienne.

● Elsa Logeart



La nouvelle exposition de Mehiwm a été inaugurée le mardi 11 juin à l'Hôpital de Saint-Jean-de-Maurienne Photo Le DL/E.L.